
キャンパス改善へ！

履修登録の改善Wi-Fiの改善トイレの改善食環境の改善

▶2023年度の履修登録開
始前に行ったサーバーの強
化に続き、これまで先着順で
行っていた履修登録を2024
年度から抽選に変更したこ
とで、履修登録時の問題は
大幅に改善しました。

本学では毎年、学習成果調査・学生ア
ンケート（3月）、授業評価アンケート
（毎学期）を実施しています。これは学
業や学生生活への意識や状況を大学
が把握し、学生サービスや授業の向
上・改善、ひいては大学・大学院教育、
学部・学科教育の向上・改善を図るこ
とを目的としています。各アンケートに
は自由記述欄も設けていますので、皆
さんの学生生活をより良くするために、
率直な声をぜひ聞かせてください。
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▶横浜キャンパスの無線
LANを強化するため、夏休
みからアクセスポイントの増
強工事を開始しました。
2024年度末にかけて、つな
がりにくさが解消される見
込みです。

▶白金キャンパス図書館4
～7階のトイレはすでに改修
済みで、残る2、3階も2024
年の夏休みに改修を終えま
した。2025年度以降はパレ
ットゾーンやヘボン館のトイ
レ改修を検討中です。

▶低価格メニューのキッチン
カーを増やしました。9号館パ
ンショップでは営業開始を
早め、現在は1限前から購入
できます。昼ご飯を購入して
お昼休みは次の授業の教室
で食べるのもおすすめです。

履修登録時にサーバーがダ
ウンすることがある。回復後
にアクセスしても、先着順の
授業はすでに埋まっているこ
とが多く困っている。

特に横浜キャンパスでWi-Fi
がつながりにくく速度も遅い
教室がある。地下などはつ
ながらないこともあるのでネ
ットワークを強化してほしい。

白金キャンパス内の図書館
や学食周りのトイレが古く、
使いにくさを感じる。横浜キ
ャンパスのようにきれいにし
てほしい。

横浜キャンパスの学食が混
んでいる。昼ご飯の選択肢
が少なく、キッチンカーは少
し高い。購買もすぐ閉まって
しまう。

学生アンケートの声を活用

学生の意見から

明治学院大学では、学生の皆さんの声をキャンパス改善へつなげる取り組みを行っています。
皆さんの声から、施設や環境はどのように変わったのでしょうか？ 

毎年3月に実施している「学生アンケート」から改善につながった事例をご紹介します。
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